



# Dengan Jumat Curhat, Polsek Liukang Tangaya Lebih Dekat dengan Warga Binaannya

HermanDjide - [PANGKEP.KAMPAI.CO.ID](http://PANGKEP.KAMPAI.CO.ID)

Oct 18, 2024 - 19:20



*Dengan Jumat Curhat, Polsek Liukang Tangaya Lebih Dekat dengan Warga Binaannya*

PANGKEP – Untuk terus mempererat hubungan dan komunikasi dengan

masyarakat, Polsek Liukang Tangaya menggelar kegiatan Jumat Curhat, Jumat (18/10/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, serta masukan dari warga dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Liukang Tangaya.

Dalam kegiatan yang berlangsung di salah satu balai pertemuan warga tersebut, Kapolsek Liukang Tangaya Iptu Muhtar beserta personel Bhabinkamtibmas mendengarkan berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat. Beberapa warga menyampaikan kekhawatiran terkait keamanan lingkungan, pengawasan anak muda, serta peningkatan patroli pada jam-jam rawan.

Iptu Muhtar dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini adalah wujud kepedulian dan komitmen Polsek Liukang Tangaya untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat. "Kegiatan ini kami laksanakan secara rutin untuk mendengar langsung apa yang menjadi keluhan dan harapan masyarakat, sehingga kami dapat mengambil langkah-langkah yang tepat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujar Kapolsek.

Selain itu, warga juga diajak untuk aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing. "Kebersamaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting. Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan," tambahnya.

Warga pun mengapresiasi kegiatan ini karena mereka merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian dan dapat secara langsung menyampaikan aspirasi mereka. Dengan adanya forum komunikasi seperti ini, diharapkan sinergi antara Polsek Liukang Tangaya dan warga semakin kuat demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif.

Polsek Liukang Tangaya akan terus melaksanakan kegiatan Jumat Curhat sebagai upaya mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus sebagai sarana dalam menyerap informasi langsung dari warga untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Liukang Tangaya. ( Rudi)